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	1. Наименование проекта: Шумилинский библиобус – мобильный центр информации и досуга для отдаленных населенных пунктов.

	2. Срок реализации проекта: 2024-2026 годы

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Шумилинская централизованная библиотечная система»

	4. Цели проекта: Обеспечение  доступности информационных ресурсов, культурной деятельности и социальных услуг для жителей отдалённых населенных пунктов, реализация их прав на свободный доступ к информации.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
- расширить библиотечное пространство путем обслуживания отдалённых и малонаселенных пунктов, не имеющих стационарных учреждений культуры, путем предоставления жителям села неограниченного доступа к информации и услугам;
-качественно повысить уровень  информационной и компьютерной грамотности жителей отдалённых населенных пунктов;
- сбор, сохранение и популяризация краеведческих материалов

	6. Целевая группа: жители отдалённых и малонаселенных пунктов

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
- приобретение автобуса, его переоборудование и оснащение компьютерными и   техническими   средствами;
- комплектование автобуса книгами, справочными и периодическими изданиями,  правовыми базами данных, электронными документами, аудиокнигами, изданиями шрифтом Брайля;
- организация библиотечного, справочно-библиографического обслуживания,  библиографического информирования, культурно - досуговой работы для жителей отдаленных населенных пунктов, не имеющих стационарных учреждений культуры;
- составление путеводителя-презентации по достопримечательностям Шумилинского района, организация районной интерактивной выставки «Тутэйшыя», оформление серии буклетов;
- разработка экологических маршрутов «Шумилинские озера»,   составление карты маршрутов,   проведение  экологических акций.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США):  32 206

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	19345

	Софинансирование (собственные средства)
	12 861

	9. Место реализации проекта (область/район, город):
Республика Беларусь, Витебская область, г.п. Шумилино, улица Ленинская,17

	10. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
Директор государственного учреждения культуры «Шумилинская централизованная библиотечная система»  Скуратова Маргарита Николаевна
8 02130 5 73 84   biblioteka111@mail.ru


	1.Project name: Shumilino library bus is the mobile information and entertainment center for remote communities.

	2.Project duration: 2023-2025 

	3.Applicant organization proposing the project: State cultural institution "Shumilino centralized library system"

	4.Project objective: to make information resources, cultural activities and social services available for residents of faraway settlements; to realize their rights to free access to information.

	5.Tasks planned for implementation within the framework of the project: 
- to expand the library area by servicing remote and underpopulated areas which do not have stationary cultural institutions, by providing residents of the villages with unlimited access to information and services; 
- to improve in quality the level of information and computer literacy of residents of remote settlements; 
- to collect, save and make local ethnography materials popular

	6.Target group: residents of remote and underpopulated areas

	7.Brief description of the project activities: 
- to buy a bus, remodel and equip it with computer and technical means;
- to supply bus with books, reference and periodicals, legal databases, electronic documents, audio books, Braille editions;
- organize library, reference and bibliographic services, bibliographic information, cultural and leisure work for residents of remote settlements, who do not have stationary cultural institutions;
- to make a guide-presentation of  Shumilinsky district sights, organize regional interactive exhibition “Tuteyshyi”, design a series of booklets;
- to develop ecological routes “Lakes of  Shumilinsky district”, draw up a map of routes, carry out ecological actions.

	8.Total funding (in US dollars): 32 206

	Source of financing
	Amount of funding
 (in US dollars)

	Donor funds
	19345

	Co-financing (own funds)
	12 861

	9.Project location (region/ district, city): 17, Leninskaya street, Shumilino, Vitebsk region, The Republic of Belarus

	10.Contact person: 
Director of the state cultural institution "Shumilinskaya centralized library system" Scuratova Margarita Nikolaevna
8 02130 5 73 84  biblioteka111@mail.ru



